

Amatlán de los Reyes, Ver. A 21 de Febrero de 2025.

Asistió delegación CEDHV a Aniversario de Las Patronas



Servidores públicos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en la delegación regional de Córdoba asistieron a las actividades efectuadas para conmemorar el 30 aniversario de “Las Patronas”.

Julio César Matus Sánchez delegado regional del organismo estatal participó de los talleres y conferencias que se efectuaron como parte de la celebración; ocasión que representó una oportunidad para estrechar lazos de colaboración y refrendar el compromiso de la Comisión Estatal con la defensa y protección de los derechos de las personas migrantes.

“Las Patronas” son un grupo de personas coordinadas por Norma Romero Vázquez quienes realizan una labor humanitaria en favor de las y los migrantes que transitan por el territorio veracruzano, otorgando alimentos y hospedaje a quienes así lo necesitan, se ubican en la localidad de La Patrona del municipio de Amatlán de los Reyes.

Durante el evento realizado en días pasados, estuvieron presentes Leonila Vázquez Alvizar de 89 años de edad, madre de Norma Romero Vázquez y fundadora del proyecto; así como funcionarios públicos de los distintos órdenes de gobierno, autoridades religiosas, integrantes de la sociedad civil, entre otros.